## Evaluación Internacional del Programa de Prevención y Control de la Enfermedad de Chagas de Honduras

Una Comisión Evaluadora Internacional conformada por un grupo de expertos internacionales, JICA, ACDI y OPS visitó Honduras en mayo de 2003 para hacer un trabajo conjunto con autoridades y funcionarios de la Secretaría de Salud y otras instituciones que trabajan en la prevención y control de la enfermedad de Chagas, dirigido a revisar las estrategias del Programa Nacional. La Comisión visitó localidades endémicas de los departamentos de Francisco Morazán y Yoro donde se llevan a cabo intervenciones de control.



Visita a Banco de Sangre



Visita Laboratorio de Referencia